



Une mobilisation des élèves pour conforter notre Label E3D !

publié le 01/10/2023 - mis à jour le 02/10/2023

Ce vendredi 29 septembre, sous le soleil automnal, nos élèves de 6èmes pour Jacques Prévert et toutes les classes pour Raymond Migaud, ont pu constater que tout était encore à faire question citoyenneté et respect de la nature ! En effet, en participant, pour la 3ème année consécutive, à l'opération « Nettoyons la Nature », ce ne sont pas moins de 88 kgs de déchets qui ont été collectés, dans et aux abords des deux sites (stade, city Park, terrain de tennis, jardin des Abiès, ...). Nos apprentis « nettoyeurs » sous la houlette des professeurs et personnel de direction, ont ramassé mégots de cigarettes, morceaux de plastique, déchets organiques, papiers, bouteilles en tous genres, tubes métal, ...

Nos différentes actions de l'an passé nous avaient déjà permis de faire ce bilan négatif (avec cependant une vingtaine de déchets collectés en moins). Nous nous devons donc de réfléchir à une sensibilisation possible et de continuer nos actions, avec nos futurs éco-délégués !!



